

**INDONESIA SATU**

# Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Gelar Door To Door System, Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 8, 2024 - 11:50



BRIGADIR AGUS BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONG SARI  
POLSEK NYALINDUNG  
-6°59'59", 106°55'4", 439,0m, 183°  
07/01/2024 15:00:12

*Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Gelar Door To Door System, Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

**SUKABUMI** - Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan Door To Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, BRIGADIR AGUS, pada hari Minggu, 07 Januari 2024, mulai pukul 15.00 WIB di Kp. Babakan Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung menjelaskan bahwa kegiatan Door To Door System ini merupakan salah satu bentuk upaya Bhabinkamtibmas untuk menjalin komunikasi yang lebih personal dengan warga masyarakat. BRIGADIR AGUS menyampaikan sejumlah himbauan, terutama terkait program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.

*Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan pujian atas pelaksanaan kegiatan tersebut, "Saya mengapresiasi kesigapan Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, BRIGADIR AGUS, dalam melaksanakan Door To Door System dengan memberikan himbauan yang mencakup aspek kamtibmas dan program Polres Sukabumi. Ini merupakan bentuk nyata pelayanan polisi kepada masyarakat."*

Berikut adalah rangkuman kegiatan Door To Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas BRIGADIR AGUS:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).
2. Memberikan kesempatan kepada warga untuk berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas, sebagai upaya meningkatkan interaksi positif antara kepolisian dan masyarakat.
3. Menghimbau warga agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
4. Memberikan nomor kontak WhatsApp (WA) pribadi (085798445817) sebagai saluran langsung bagi warga yang menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas.
5. Himbauan kamtibmas kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari Kenakalan remaja, seks bebas, Narkoba, Tawuran, Miras, dan Miras Oplosan, serta penggunaan knalpot bising/brong.
6. Menciptakan kesadaran masyarakat terkait pencegahan Peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan mengajak warga melibatkan diri dalam memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas.

7. Menawarkan diri sebagai konsultan solutif untuk warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang, dengan tujuan terciptanya situasi aman dan kondusif.

Semua himbauan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat Desa Bojongsari dan sekitarnya.